第3号

HOKUTO

◆北中学校学校便り◆

名張市立北中学校 平成27年7月1日発行

中体連名張市大会(柔道・剣道)結果

前号でもお知らせしましたように、子どもたちは日頃の練習成果を発揮して奮戦しました。今月 号では、6月6日(土)に行われた柔道・剣道競技の結果についてお知らせします。

団体の部 柔道 男子 優勝 剣道 男子 4位

個人の部 柔道 軽量級 優勝 吉田好喜 軽中量級 3位 松山竜也

重量級 優勝 佐伯龍哉

7月10日(金)11:35~は、伊賀大会に向けて、生徒会と各部活で壮行会を予定しています。 各部の決意を聴きあい、互いのこれまでのがんばりを認め合って、応援しようという思いを、北中 学校生みんなで感じあえたらと思います。





伊賀大会でも、なかまとともに、自分の持てる力を精一杯出し切ってくれると思います。保護者の皆様も、温かいご支援・ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

北中学校区小中学校あいさつ強化週間

6月15日(月)~20日(土)、北中学校の校区の小学校(薦原小、美旗小、桔梗が丘南小、桔梗が丘東小、すずらん台小)と本校で、小中共通の取組として、児童生徒が積極的にあいさつをしていこうと、それぞれの学校で子どもたちが工夫して、あいさつ強化週間を実施しました。

本校では、12日(金)に本部役員が全校生徒に呼びかけたり、「あいさつのレベル」の掲示物を作成したりして取り組んでくれました。

当日は、本部役員、生活委員会のメンバーや、有志として部活動からも参加者が集まる中で、「小さな親切運動」の「あいさつでみんなつながるトモダチ作戦」ののぼりやたすきも使って、生徒玄関前で、明るく大きな声で、あいさつ運動をしてくれました。

また、地域からも更生保護女性の会の皆さんが参加してくださいました。ありがとうございました。

自分たちで自分たちが生活する北中学校をよくしていこうという 気持ちを、具体的に実行していこうとする子どもの姿にすばらしさ やたくましさを感じました。

「おはよう」「ありがとう」等のあいさつは、好ましい人間関係を つくりだす基本でもあります。小中学校一体となった共通の取組を 通して、学校、家庭、地域が協働して子どもたちの健全育成をめざし たいと考えますので、今後ともご支援・ご協力をお願いします。



חל קל בקת ל קל לקת ל קלת הל קלת לקת ל קל לקת ה קל

自分の進路決定に向けて

6月11日(木)には、第1回進路説明会が実施されました。来年の4月からの自分の進む道は、これから自分で決め、自分自身の力で切り拓いて進んでいかなければなりません。生徒のみなさんには、自分の将来に関わる大切な問題として、真剣に向き合って、悔いの残らぬように努力してほしいと思います。そして、自分の夢を、自分の手で、是非実現させてほしいと思います。

今後は、各高等学校で行われる体験入学や学校説明会等のさまざまな情報を参考に、自分の適性、能力、希望、目標を見つめ、担任と相談しながら各自の進路を決めていきます。

学校といたしましても、必要な情報の提供はもちろん、生徒・ 保護者の皆様とともに考えさせていただきながら、学年一丸となって進路指導に取り組ませていただきたいと考えておりますので、 どうぞ、ご理解・ご協力をお願いいたします。



道路交通法改正•交通安全

ほとんどの北中学校生は、自転車について安全に通行しているようですが、中には歩道であって も2列走行や猛スピードで歩行者の横をすり抜けていく子もいるようです。

歩道は「歩行者優先」であり歩行者の安全に配慮しながら、自転車は通行しなければなりません。 歩行者の通行を妨げるような場合には、一時停止、または、自転車から降りて押して歩くことになっています。自分が事故の被害者にならないことも大切ですが、自転車マナーによっては加害者になることもあります。平成27年6月1日より、自転車の道路交通法が改正され、危険な違反行為をして、3年以内に2回以上摘発された14歳以上の自転車運転者は、「安全講習」を受講することになりました。

歩道に覆い被さっている樹木を見て、北中学校の生徒の通学に不便さや危険があると、市役所の 所管課に連絡してくださる地域の方もおられます。感謝の気持ちを持つことと、中学生も地域の一 員として住みよいまちを創る行動が大切だと思います。ご家庭でも交通ルールやマナーについて話 題としていただけたらと思います。

第1回 学校評議員会•学校評価委員会

6月8日(火)第1回目の学校評価委員会を兼ねた学校 評議員会を行いました。学校評議員(学校評価委員を兼ね る)には、昨年度に引き続き、原田啓子さん、吹上賢次さ ん、三原淳子さん、海野淳子さん、本年度から山森理宏さ んに、そして学校評価委員として薦原小学校教頭の廣岡貞 之さんにお願いしました。

当日は、授業参観を通じて、 学校・生徒の状況を知ってい ただくともに、学校運営等に 関して、貴重なご意見をい ただきました。



今後の予定

7月 1日(水)オープンスクール (11:00~12:50)

10日(金)短縮授業開始

10日(金)~15日(水)

個別懇談(全学年)

11日(土)~20日(月) 中体連伊賀大会

17日(金)終業式

(夏季休業:7/21~8/31)

25日(土)~8月2日(日)

中体連県大会(県内各地)

8月22日(土) PTA親子環境整備作業